



# Mariage d'Aline Dervillez et de Fabien Lombard

« La mesure de l'amour, c'est d'aimer sans mesure », Saint-Augustin Une histoire qui a commencé comme une évidence et qui conduit aujourd'hui, au plus beau jour de notre vie... C'est un 1er juin que nos chemins se sont croisés. Un regard, une parole, un sourire et une épopée s'offraient à nous. Ce samedi 31 mai 2025, jour de la Visitation, comme Marie devant l'ange, nous nous apprêtons à dire « OUI » à l'amour. Pour célébrer cette journée chargée d'espérance et de tendresse, nous espérons compter sur chacun de vous afin de nous accompagner lors de cette étape si importante à nos yeux. Qui dit mariage, dit de nombreux projets à venir. Et, nous fourmillions d'idées. Nous vous proposons de participer à nos prochaines aventures qui commencent dès demain par une envolée vers le soleil et la gastronomie crétoise. Aline Dervillez et Fabien Lombard

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/iulR3q24>



*Scannez-moi !*



Cette cagnotte vous est proposée par :

**Philippe Nenert**